

1 200 ombres dans la nuit



Sous un ciel de parapluies. PHOTO DNA

La fête des lumières de l'AGCSL (association Geudertheim culture sport et loisirs) S'Mehlrud a une fois de plus connu un extraordinaire succès avec un nouveau record de quelque 1 200 participants.

DÈS LA TOMBÉE DE LA NUIT en ce second samedi de décembre, les visiteurs ont afflué par grosses vagues. Villageois et gens venus d'ailleurs aussi. En groupes compacts, par familles entières, avec beaucoup d'enfants ravis. Chaudement emmitoufflés. Munies d'une petite lumière fixée sur un doigt, le cache-nez ou au bonnet, des grappes d'ombres se mettent à onduler

sur le chemin des lumières plus féérique que jamais. D'abord un ciel de parapluies multicolores, des bonbonnes enflammées, puis la rue de la Rivière avec ses lampadaires coiffés de rouge. Arrive la pause près de l'étang de pêche. Où un délicieux vin chaud réchauffe les mains avant le gosier.

Regonflés à bloc, les promeneurs reprennent le chemin des prés de la Zorn magnifiquement illuminé en une file ininterrompue. Sous un ciel mitigé où scintillent quelques étoiles et dans un petit vent frisquet. Craquements de bûches canadiennes et autres feux rougeoyants, buissons garnis de lumières de toute sorte dansant dans les branches. Puis, bifur-

cation à angle droit vers la Zorn, sur l'herbe recouverte de paille, délicate attention pour éviter des souliers mouillés. L'ancien château des Schauenbourg se détache sur le ciel sombre, sous les projecteurs blancs.

Et soudain, les explosions d'un feu d'artifice renouvelé toutes les demi-heures déchirent la nuit. L'écho revient de la forêt pourtant assez éloignée. Le site s'illumine brièvement, des promeneurs se reconnaissent. « Toi aussi, tu es là? »

On suit un court moment la rive droite sécurisée de la Zorn franchie par l'antique passerelle métallique de la « Vixels-Staj », l'ancien lavoir, où un voilier invite à une mystérieuse croisière. Avant le retour à la salle

polyvalente précédé d'un hommage vidéo à Johnny Hallyday. C'est la ruée sur la soupe et la tarte flambée dont le four fait de son mieux pour calmer les appétits aiguisés par l'air frais de la nuit.

Une 3^e action

Quelque 1 200 personnes sont longtemps sous le charme de cette merveilleuse fête des lumières. Second succès probant de l'équipe du président Noël Heilmann en l'espace de quelques jours, après celui de la traditionnelle opération « Wiehnochtsbredle » de la fin novembre : près de 200 kg de petits fours ont été confectionnés et vendus pour une bonne cause.

Reste à mener à terme une 3^e action : la collecte de sang du mardi 9 janvier. L'AGCSL compte en particulier sur l'esprit de solidarité des jeunes pour relever les scores en baisse des dernières collectes. ■

A.J.